www.iusevillaciudad.org Septiembre 2014. Número 2.513 comunicacion@iusevillaciudad.org

DE LA DICTADURA... ¿A QUÉ DEMOCRACIA?



El representante de la Oficina de la Vicepresidencia de la Junta de Andalucía en Sevilla, Ismael Sánchez, (en el centro), compareció ayer junto a Eva Oliva, Presidenta de la Asociación sevillana Verdad, Justicia y Reparación y junto a Carlos F. Castellanos, Presidente del Foro por la Memoria de Andalucía, para presentar en rueda de prensa el II Encuentro Internacional "De la dictadura a la democracia: Modelos de transición y Derechos Humanos".

Mañana sábado 6 de septiembre y en el Palacio de los Marqueses de la Algaba de Sevilla, a partir de las 10 de la mañana se hablará de las leyes de amnistía y de punto final, DD.HH. y políticas de Memoria Democrática y contra la impunidad actual. A las 12,30 comenzará una mesa redonda que lleva por tema: "Víctimas, impunidad y desmemoria. La construcción de democracias incompletas".

Ya por la tarde a partir de las 6, otra mesa redonda abordará la cuestión de las "transiciones fallidas, incompletas y en desarrollo: una visión global y comparativa de distintos modelos de transición". Un homenaje a las víctimas del fascismo dará por concluido este II Encuentro a eso de las 8 y media de la tarde. La asistencia es libre hasta el límite del aforo.

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org